

El Indecopi realizará en Ica primera sesión descentralizada sobre protección al consumidor

- ✓ **Presidente de la institución, Julián Palacín, liderará viaje de trabajo para promover la reactivación económica.**

El presidente del Indecopi, Julián Palacín, liderará en la región Ica, la Primera Sesión Descentralizada del Consejo Nacional de Protección del Consumidor (CNPC) de 2022. La actividad que convoca a las autoridades de la zona, entidades públicas, reguladores y la sociedad civil abordará la situación del consumidor, así como aspectos relacionados con la promoción de la reactivación económica de una región turística y agroexportadora que demanda el impulso de sus autoridades en beneficio de los consumidores. La sesión se llevará a cabo mañana miércoles 16 de febrero, en el hotel Las Dunas.

Ese mismo día, la máxima autoridad del Indecopi participará de una reunión con el Comité Vitivinícola de la Cámara de Comercio de Ica que representa y apoya a los productores regionales de uva y la producción de vino y pisco. En esa dirección, el Indecopi y sus técnicos revisarán temas relevantes con relación a la Denominación de Origen Pisco, nuestra bebida bandera.

Ruta Segura

El día jueves 17, el Indecopi presentará “Ruta Segura Ica”, a través de la cual promueve el uso de servicios formales relacionados al turismo, como transporte (aéreo y terrestre), hospedaje, restaurantes, guías turísticos y agencias de viaje. Además, combate la informalidad en el sector y garantiza a los turistas una experiencia de viaje y estadía seguras.

Se trata de la octava Guía Virtual con información sobre los derechos de los turistas nacionales y extranjeros que visitan la región, así como las obligaciones que deben cumplir los proveedores del sector. La guía incluye información sobre el Libro de Reclamaciones, ante cualquier reclamo del turista.

El Indecopi, también, visitará el Aeropuerto Internacional de Pisco “Renán Elías Olivera”; ya que una de las preocupaciones de la administración es el reforzamiento de la capacidad y oferta de servicios de los diferentes aeropuertos regionales, no solo para beneficio de los pasajeros y turistas nacionales y extranjeros; sino que un terminal aéreo como el de Pisco que podría ahorrar costos en fletes terrestres y promover la exportación de diversos productos, alentando la reactivación económica especialmente en el campo de la agroindustria.

Lima, 15 de febrero de 2022